

TOP 4.13

Antwort des Bauamtes:

Am 26.08.2021 hat der Rat bezüglich der Cityentwicklung die Interessenbekundung für den Projektauftrag „Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren“ des Bundesministeriums des Inneren, für Bau und Heimat begrüßt. Auf dieser Grundlage wurde die Interessenbekundung eingereicht.

Die Fördergegenstände, die danach in der Interessenbekundung berücksichtigt sind, beziehen sich auf die Weiterentwicklung der Innenstadt sowie die Einbeziehung der Stadtteilzentren. Die Stadtteilzentren wurden bei der Entwicklung eines Gesamtkonzepts zur Weiterentwicklung der Bielefelder Stadtteilzentren, bei digitalen Entwicklungsstrategien für die Angebote der Evaluation, bei Marketing- und Öffentlichkeitsarbeit sowie bei den nur geringfügig möglichen, baulich-investiven Maßnahmen berücksichtigt.

Auf die Drucksache 2055/2020-2025 wird verwiesen.

Zum derzeitigen Zeitpunkt erfolgt noch die Vorprüfung der Interessenbekundung durch das Bundesinstitut für Bau-, Stadt- und Raumforschung bzw. beauftragte Dritte. Die abschließende Auswahl trifft das Bundesministerium des Inneren, für Bau und Heimat.

Sobald eine Förderempfehlung erfolgt ist und die Stadt aufgefordert wird, in der zweiten Stufe einen Zuwendungsantrag einzureichen, werden die Stadtbezirke zum weiteren Vorgehen informiert und beteiligt.